

**La Commission des arbitres de l'Association Cantonale Vaudoise
de Football**

a la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Pascal Neyerlin

arbitre actif de notre Association

Pascal, arbitre depuis 1985, membre du FC Amical Saint-Prex, s'en est allé subitement, samedi 3 mai 2014.

Notre Commission gardera le plus lumineux souvenir de notre collègue, tant sa collaboration et son humilité furent appréciées pendant toutes ces saisons.

Nous adressons à la famille de **Pascal**, nos sincères condoléances.